
Jaromir Blazek
Beitrag von „FCNJoerg“ vom 8. Mai 2008, 13:30

also ich hatte gestern schon ganz schön angst bei klewer. einmal der nachfass-ball, den muss
er sicher haben und net nachfassen müssen. aber egal. hauptsache zu 0

würde mich trotzdem mit blaza besser fühlen
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